

# Limitar arma nuclear evaluarán en la OTAN

Bruselas, septiembre 6 (Latin-Reuter). Los gobiernos que integran la alianza de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (O.T.A.N.), evaluarán la significación de la nueva acción emprendida por el presidente Leonid Brezhnev de la Unión Soviética, para comenzar conversaciones sobre limitación de armas nucleares de alcance medio en Europa.

Brezhnev envió cartas personales a los líderes del gobierno de las 15 naciones de la O.T.A.N. la semana pasada entre los Estados Unidos y la Unión Soviética, comentaron fuentes de la alianza.

El secretario de Estado Edmund Muskie, de Estados Unidos, y el ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Federal Hans-Dietrich Genscher, cambiaron

impresiones sobre las cartas en una reunión efectuada ayer en Washington, y declararon al respecto que esperaban que los intercambios preliminares se llevaran a cabo en una fecha cercana.

Un grupo consultivo de la O.T.A.N. que ha estado trabajando en los preparativos desde enero, se reunirá en la sede central de la organización en Bruselas a mediados de septiembre para coordinar la política de la alianza.

Aunque las negociaciones estarán limitadas a los Estados Unidos y la Unión Soviética, habrá otros países de la O.T.A.N. estrechamente involucrados para las consultas entre bambalinas, apuntaron las fuentes.

Las primeras reacciones a la iniciativa de Brezhnev  
Pasa a la página 11

## 47 mil niños nacen cada día en la China

Pekín, septiembre 6 (AP). Cada día en China nacen 47.000 niños, unos 33 por minuto, informó hoy la agencia noticiosa oficial, Xinhua.

Según la oficina de planeamiento familiar china, la cifra representa unos 28.000 bebés menos que en 1970, así como la efectividad del planeamiento familiar.

China tiene un rígido programa de planeamiento familiar y ahora exige que las parejas tengan sólo un hijo. Según una

propuesta ley de casamiento china, los matrimonios estarán obligados legalmente a practicar el planeamiento familiar.

China informó que el índice de nacimientos en 1970 era del 33,59 por mil, pero el año pasado había disminuido a 17,9 por mil.

De 1971 a 1979, añadió, los nacimientos se redujeron en 56 millones, un número equivalente a la población total de la provincia de Guangdong, en  
Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVA. Nueva York, septiembre 6 (AP). La esposa del tenista Jimmy Connors, Patty, observa un partido del torneo abierto de tenis de los Estados Unidos que tiene lugar en Nueva York, en el que este derrotó a Bernie Mitton.

### Hoy en la Historia

(Por The Associated Press). Hoy es domingo siete de septiembre de 1980, 251avo. día del año. Faltan 115 para que termine.

Antecientos salientes de la fecha:

1701—Se firma el Tratado de la Haya, conocido como la Gran Alianza, por el que Inglaterra, Holanda y el Sacro Imperio Roma-

Pasa a la página 17

### Cafeína afecta a las mujeres embarazadas en EU

Washington, septiembre 6 (UPI). El Departamento de Drogas y Alimentos aconsejó hoy a las mujeres embarazadas evitar el café, el té, y las bebidas con cafeína—como las colas—debido al peligro de que provoquen defectos congénitos.

El departamento afirmó  
Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BANDERA. Katowice, Polonia, septiembre 6 (AP). Un obrero arria la bandera de los huelguistas que ondeaba en el edificio de oficinas de la mina Manist Lipcowy de Katowice. Poco antes se informó que el paro había terminado.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COSTARRICENSE. Nueva York, septiembre 6 (AP). La costarricense Gianne Facio, (izquierda), de quien se dijo sostuvo relaciones amorosas con Philippe Junot, baila en la discoteca "Xenon" de Manhattan con el modelo John Chapman. Recientemente anunció oficialmente en Montecarlo la separación de Junot y la princesa Carolina de Mónaco.

## Análisis electrónico mide la inteligencia

Montreal, septiembre 6 (UPI). Un psicólogo inglés anunció que ha podido medir con precisión el grado de inteligencia humana mediante el análisis electrónico de las ondas cerebrales, y agregó que esta nueva técnica puede ser de gran ayuda en diagnósticos.

Además, según el profesor Hans Eysenck, este método es superior al popularizado I.Q. (cociente de inteligencia), que calcula posibilidades variables que van desde inteligencia pura en educación y cultura del sujeto.

Eysenck, un decidido partidario en favor de la evaluación intelectual mediante la genética (herencia), dijo ayer que su sistema es mucho más exacto que las pruebas del I.Q.

El profesor expresó la necesidad de que los psicólogos dejen de medir la inteligencia humana con este sistema, que "mide sólo en parte el nivel intelectual, educacional y cultural de los pacientes".

Al referirse a los últimos resultados de su experimento, afirmó que la inteligencia puede determinarse con precisión mediante el análisis de las ondas cerebrales con auxilio auricular. Las ondas cerebrales emiten un sonido peculiar cuando la cabeza del paciente recibe un penetrante y agudo rayo de luz.

"El paciente no tiene que pensar en algo concreto. Solamente se sienta y  
Pasa a la página 17

## Licores afectan salud de familia en Rusia

Moscú, septiembre 6 (UPI). Los recién casados en la Unión Soviética, donde el ciudadano promedio ingiere más bebidas alcohólicas que en el resto del mundo, fueron hoy advertidos que hasta un pequeño vaso de vodka puede contribuir a perjudicar la salud familiar, si a la bebida se une la consumación del acto sexual.

El mensaje de los recién casados, dado a conocer hoy en el periódico bajo control oficial, Leteratur-

naya Gazeta, dice: "no beban cuando se hagan el amor", o aún más suscitadamente: "no beban".

Al hacer la advertencia el artículo señala que en la nación se estima hay más de siete millones de alcohólicos, casi un tres por ciento del total de la población.

Muchas parejas, según el órgano informativo, se dan al desenfreno alcohólico y sexual, y el resultado son hijos nacidos

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIDA HUMANA. Castel Gandolfo, Italia, septiembre 6 (AP). El Papa Juan Pablo II dijo a urbanistas y alcaldes municipales que "lo sagrado de la vida humana y su propagación", así como la inviolabilidad de todos los

derechos humanos deben ser los principios que deben guiar la formulación de políticas poblacional y del futuro urbanístico.

## Debaten reestructurar el Mercado Común C.A.

San José, Costa Rica, septiembre 6 (Latin). Los viceministros de Economía de Centroamérica iniciaron el lunes en esta capital un debate sobre la posibilidad de reestructurar el Mercado Común Centroamericano (M.C.C.)

Jorge Céspedes, viceministro costarricense de ese ramo, declaró que será el lunes y martes entrante cuando esos funcionarios comiencen a presentar las posiciones de sus países para introducir cambios en el proceso de integración económica del área, asunto que se proyectaba tratar en una cita anterior en Managua, hace dos se-

manas, pero que no fue analizado a fondo.

Las deliberaciones se realizaron en momentos en que Nicaragua, El Salvador y Costa Rica han anunciado que no están dispuestos a continuar en el Mercado Común, si diversos problemas en el proceso no son solucionados antes de julio de 1981.

Céspedes declaró que Costa Rica considera que el marco ideal para introducir cambios al Mercado Común debe incluir la paz entre Honduras y El Salvador, y que la integración no sólo sea un simple intercambio de productos industriales, sino que también se refiera a aspectos políticos y sociales.